"Esta medalla celebra noy a la ciencia, a esta tremenda aventura que nos lleva a conocer los confines del universo, el megamundo, pero también a lo más pequeño, el nanomundo", afirmó la Dra. Altbir,

reconocida con la "Medalla Fundadores 2024" de la Universidad Central de Chile

Pág: 27

CON FOCO EN RESALTAR SUS LOGROS Y VALORES

Fecha:

Universidad Central conmemoró su 42° aniversario

En la oportunidad, la casa de estudios entregó la "Medalla Fundadores" a la Dra. Dora Altbir, por su significativo aporte al país, además de representar los valores de la institución.

> La Universidad Central de Chile tivo, de su La Universidad Centra de Chile celebró su cuadragésimo segundo aniversario en una ceremonia so-lemne realizada en el aula magna "Fundadores". El evento destacó los valores fundamentales, logros y el impacto de la universidad desde su creación en 1982, consolidandose como "una casa de estudios pluralista, inclusiva y sin fines de lucro, con una gobernanza democrática única en el país", afirmó Santiago González, rector de la institución. La ceremonia fue encabezada

cuerpo aca-démico, de sus adminis-trativos y, por supuesto, al desempeño de sus estudian-

y el impacto de la universidad desde su creación en 1982, consol el daudose como "una casa de estudios pluralista, inclusiva y sin finamo Santiago González, rector de la institución.
La ceremonia fue encabezada
por el Dr. Patricio Silva, presidante de la Honorable Junta Directiva de
la desas de estudionser a la Dra. Patricio Silva, presidale y esta universidad no es solo el
rector de la "Medalla Fundadorres" a la Dra. Dora Altibir, por representar los
vajores de la Universidad Central.
Dora Altibir, por representar los
vajores de la Universidad Central
centra de la porte, talento y compormiso de trabajar unidos,
on creatividad, voluntad y sentido
de propositos, para supera los desdestacó que "muchos son los des va desidos que in magnetismo y nancoicnais, valos que nos posicionan hoy como
una institución de educación superiror acreditada en el nivel avanzado
nor cinco años, lo cual constitución segurá siendo un respacio de excelencia académica, innacio de profundamente a la U. Central
or porfundamente a la U. Central
or el reconocimiento tan significaver un reconocimiento a su madurez,
al compromiso de su cuerpo direcir porte de reconocimiento tan significaver un reconocimiento a su madurez,
al compromiso de su cuerpo direcir porte de reconocimiento a su madurez,
al compromiso de su cuerpo direcrecentral de acuerpo dire





Dr. Patricio Silva, presidente de la Honorable Junta Directiva (HJD) de la U.Central.

reconuc.... la "Me Fundadores 2024".







bae Kim, director del Magister de Estudios Coreanos; ago González, rector, ambos de UCEN, junto a Jae Kim, embajador de la República de Corea en Chile; ios Silva, presidente de la HJD, y Emilio Oñate, rector académico, ambos de UCEN.



Pinto, wcerrector de Administración y Finanzas, y María Alejandra Rojas, directora de la HJD, los tres de UCEN, junto a Raúl Arismendi, director general de la Universidad Bernardo O'Higgins.



Emilio Oñate, vicerrector académico; Axel Callís, académico; Gisela Alarcón, decana de la Facultad de Medicina, y Marco Moreno, director de la HJD, todos de UCEN.



Andrea Figueroa, decana de la Facultad de decano de la Facultad de Derecho y Humanidades, y Soledad Torres,





Danae de Los Ríos, vicerrectora académica de la Universidad Diego Portales, junto a Samuel Fernández, director de la HJD; Fernando Lolas, académico de la Facultad de Medicina, ambos de UCEN, y Paulina Urrutia





